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Sujet: 
[INTERNET] Commentaire suite au projet de réaménagement de la digue 
Auchel

Date : Wed, 2 May 2018 14:13:40 +0200
De : J. D.<>

Pour : enquete.digueauchel@gmail.com

Bonjour,

Je souhaitais savoir ce qu'il était prévu en terme de nuisances sonores nocturnes qui seront générées 
suite à la mise en place du Balcon :

A l'instar du Jardin de la Confluence, ce lieu sera propice aux rassemblements nocturnes de groupe 
(avec enceintes, musique à fond)...etc.
Etant donné que la municipalité laisse déjà faire ces nuisances au Jardins de la Confluence, il est 
fort probable qu'il en sera de même pour ce futur Balcon.

Merci de votre retour,

Cordialement,

J. D.


